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1. 真実かどうか？
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1. 幹事報告　水野 晋治   幹事

1. 卓　　話　 3 分間スピーチ

1. 点　　鐘　日暮 　肇   会長　　　　　　　　　　　　　　　

　みなさんこんにちは。

　本日は柏南ロータリークラブから、中島恵

里会長と大内啓様、そして飯嶋由美様、見付

季代子様の４名のお客様をお迎えしています。

柏西ロータリークラブにようこそいらっしゃ

いました。

　飯嶋様には先ほど入会申込書を頂きました。

　又、見付様は今日の例会の雰囲気を見て、

入会を決断なさるそうですので、よろしくお

願いいたします。

　今週火曜日には柏南クラブの３５周年の

記念植樹会にお招きいただき有り難うござ

いました。

　南クラブの会員となっています戸部さんが

住職をしています逆井観音寺の境内に、し

だれ桜を植えた時に、檀家代表として総代

４人で立ち会わせていただきました。

　この日２月１０日は南クラブの創立記念日

に当たると伺いました。

　風もなく晴天に恵まれ無事植樹を終え、

例会の終了後、プロ和太鼓奏者の田代真さ

んを中心にお坊さんたちの、称名と和太鼓

の演奏は大変迫力のある素晴らしいもので

した。

　後ほど柏南クラブの３５周年について、お

話して頂きます。

地区大会について：

地区大会は地区内のすべてのロータリアン

が次の目的のために集うことである。とされ

ています。

１．地区の奉仕プログラムやプロジェクトを

紹介する。

２．ロータリアンの奉仕活動へのさらなる参

加意欲を高める。

３．クラブレベルを超えたロータリーのビ

ジョンを分かち合う。

４．忘れられない親睦体験を味わう。

５．ロータリー指導者との交流の機会を提

供する。

　今年はアパホテル＆リゾート東京ベイ幕張

にて 21 日と 22 日の 2 日間にわたり開催さ

れます。

　そこで個人として鈴木桂三さんがロータ

リー財団メジャードナーとして表彰されます。

　また、クラブとしてもロータリー財団恒久

基金寄付優秀クラブとして表彰されます。

　桂三さんの財団委員長として、また地区で

の活躍もありこのような栄誉を受けることが

出来ました。

　有り難うございました、

そしておめでとうございます。

1889回通常例会

会長　日 暮 肇
会長挨拶

1.ロータリー財団の寄付に対し表彰品の送付

ポール・ハリス・フェロー（PHF）；秋元・江口・後藤・小溝・助川・

・安田会員マルチブル；飯合(6回目)・榊(5回目)・鈴木健吾(3回目)

川和（2回目）・塚本(1回目)会員

2.会長エレクトセミナー開催の案内
日時；3月28日(土)　点鐘　10：00

懇親会　17：00～18：00

場所；三井ガーデンホテル千葉

3.ロータリー国際囲碁大会開催の案内
日時；5月16日（土）9：00～

会場；東京・市ヶ谷　日本棋院

登録料；17,000円に向けて～

4.『2015-2016年度版「ロータリー手帳」買い上げの依頼

5.我孫子ロータリークラブ例会場変更のお知らせ
レストラン『ポワー』

我孫子市湖北台1-13-18　(湖北駅南口　スーパーカスミ向かい)

6.『例会変更のお知らせ
松戸西RC;2/18(水)は2/22地区大会に振替

幹事報告 幹事　水 野 晋 治

第1888回合同例会（2015.2.03）第1889回通常例会（2015.2.13）



卓話　3 分間スピーチ

　次年度会長の森市です
準備状況ですけどね、先程もガバナー補佐と日程等を色々
まとめていましたけど、委員長に頼む時にですね、
私今自分で作ってますんで、去年とは違うものですけど、
それをやりながら自分でこの委員会は何をするかという事
をロータリーについて少しでも頭に入るように全部自分で
作っています。
　また委員長会議もやらせて頂きますので、よろしくお願
い致します。
　先ほどのですね、最近は森市くんらしくないなって言わ
れる会長になっても森市の色を出した方がいいんじゃない
かって言われるんですけど、次年度の体制は、着 と々準備
している。
　委員会組織図を自分で手書きでつくり、把握できるよう
にしている。
　森市らしくない態度で、堅く振舞う森市年度にしたい。

　今年、私の所属する税理士会に於いて、4月より2年間、
会長をやる事になりました。
　その中で私は、マイナンバー制の導入について広めるこ
とをしていこうと考えています。
　10月1日以降、赤ちゃんからお年寄りまで、全ての人に番
号がつけられます。
　最初、市役所より紙のカードが届いて、それを市役所に
持っていくとICカードと引き換えるようになるとの事です
が、平成29年になりますと、その番号で全ての情報が見れ
るようになっていきます。

　会社の場合、従業員さんよりその番号を預かるようにな
る訳ですが、その番号が外に漏れてしまいますと、罰せら
れる事が決まっています。
　今度導入される番号では、税、災害、社会保障の三つの
情報に限定されますが、税理士会では、勉強をして、社長
さん達に正しく伝えて行けるようになりたいと考えています。

 こんにちは、次年度幹事、森市会長の幹事を引き受けて
くれないかというお話がありまして、頼まれましたら断らな
いというのがロータリーのお約束でございまして、
何とかお受けいたしまして、その後色々皆さんから、励まし
やら脅かしやら言葉多数頂きましたが、受けた以上は西
ロータリークラブと１０分区のために、力を尽くしていきた
いと思いますので、皆様のご協力ご鞭撻をよろしくお願い
します。
　話は別ですけども、明日から島田さんと森市さんとうち
の家族３人と五十石さんと５名で奥只見の方に、柏市の交
流の雪まつりに行ってまいります
部屋が５人１部屋という民宿なので、どうなるやら、気をつ
けて行ってきます。

以上です。

　

　みなさんこんにちは。
私は単純に手配しただけなのであまり大して労は無いんで
すけど、むしろ宴会を担当しております田臥？という支配
人がおりまして営業支配人がいろいろ最終的に東京ロー
タリーの例会の幹事さんですとか、会長さんの方に話が
行って、１卓分１０名分を用意したという事であります。

丸山　真　会員

高田　住男　会員

森市　直樹　会員

柳　肇　会員



私が入会するずいぶん前に、初代の総支配人でありました
春日という者がこちらの西ロータリーでお世話になってい
た時にですね、一度皆さんで東京ロータリーの例会に出席
した事があるというのを伺っておりましたので、それを踏ま
えてですね、今回どういった形で出席できるのかとお話し
た所、東京ロータリークラブの、この今の会場全部開け
て、もうひと回り大きい会場を例会会場にしてまして、通常
３００何名くらい入れるんですけれど、通常の例会だけで
も２００名くらいはいつもお越し頂いてて、どこにどのメン
バーが来ているのか分からないくらい沢山の人数がいらっ
しゃる例会に私達が、５０名全員でというわけにもなかな
か行かないものですから、お話をした頂戴した所、
前回は何名だか存じ上げませんが、今回は１０名という事
でお話頂きました。
　話の流れとしては、前回の事がありましたので今回もと
いう話をしましたら、今帝国ホテルで代表取締役会長を
やっています小林という者が、この東京ロータリークラブ

のメンバーでありまして、まずその者に話がいって「ああい
いじゃないか」と、幹事さんの方に話が行って最終的に
は、会長さんが「食べる料理も帝国ホテルの料理ですの
で、あまり自慢できるものではありませんが」　
　雰囲気ですとか、そういったものを味わえる非常にいい
機会だと思いますし、私は代表取締役会長と同じ席に座
るのはちょっと、同じ空間にいるのはちょっとどうかなとい
うためらいがございますので、皆さんを引率する気は満々
ですが、出席するのはちょっと考え中でございます。
　よって１２時、お待ち合わせという事でございますので、
中２階というところがありまして、そこには唯一ひとつある
宴会場「光の間」という会場が例会場になりますので、ま
た近くなりましたらお知らせを含めて引率誘導のしかたに
つきましては、細田観光さんに伺ってですね、皆様を引率
して会場の方までご案内したいと思っておりますので、当
日お楽しみ頂ければと思います。よろしくお願いします。

次回の例会は2月27日（金）通常例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　クレストホテル（営業課）   04-7146-1122までクラブ会報委員／水留 茂之・浅野 肇・渋谷 修・太田 豊・住田 みゆき

出席率　77.97%

59名
13名

出席報告

欠席者

宇田川、江口、後藤、小林（正）、小溝、渋谷、
杉山、鈴木（一）、染谷、冨士川、牧野、升谷、
宮城　　　　　　　　　　　　　　　各会員

会員数

ゲスト

見付　季代子様

飯嶋　由貴様

ビジター

中島　恵里会長（柏南ロータリークラブ）

大内　啓会員　（柏南ロータリークラブ）

BOXありがとう！ニコニコ

パートナー誕生日
田代会員、増谷会員

本人誕生日
日暮会長、中嶋会員、松本会員、中村（博）会員

(^^♪
35周年よろしくお願いします　　　

　　　　　中島　恵里会長（柏南ロータリークラブ）　

35周年よろしくお願いします　　　

　　　　　大内　啓会員（柏南ロータリークラブ）　

結婚記念日
木村会員、水野幹事、ゲイビ会員

お誕生日おめでとうございます。 柏南ロータリークラブ中島　恵里会長・大内　啓会員
（創立 35 周年の案内）



1888 回合同例会
第 10 分区合同例会及び Intercity Meeting 2 月 3 日（火）

　

榊　隆夫　次期ガバナー補佐挨拶森市　直樹　次期ホストクラブ会長挨拶



開催�日時 会�長 日�暮���肇

開催�場所 幹�事 水�野�晋�治

理���事 出欠

○
□�栗原�寿�様
����昭和42年7月26日生(47歳) 　　

秋 元�慶 一 × ����水戸証券㈱柏支店�支店長
����柏市旭町1-2-1
����推薦者；増谷信一会員・松本隆一郎会員

○ ����※3月7日オブザーバー、次回例会にて入会

                                                                                  
○

②2015年度米山奨学生�世話クラブとカウンセラー引受けの依頼
承認（引き受ける事で返事をする。）

③報告事項
○ □�2014-15年度7月1日〜1月31日決算報告

□�2月26日『柏東RC創立40周年例会出席6名の登録料』について
1万円の内7000円は本会計より出す。
※第8回にて承認
（株）アクタスにてマイクロバス74,800円、駐車場、4,100円、合計78,900円
□�2月4日有倉順良(柏RC)会員の訃報に弔電

○ □�1月9日新年家族例会決算報告の件

����
松本 隆一郎 ○ ④その他

□�新入会員候補者の件�承認
見付季代子様（社会保険労務士）推薦者＝松本ユミ・住田みゆき

○ 飯島由貴様（旅行業）推薦者＝森市直樹

□�レイソル後援会年会費（1万円）の依頼�承認
□�大堀川清掃4月18日�予定

○ □�4月10日移動例会「職場見学」とする。�承認
□�4月24日（金）は2月22日地区大会の振替休会とする。�承認

柳          肇 ○ ��

○ ●次回理事会�2015年3月 6日（金）【例会終了後】

勝 田�健 一

金  子��正

　　柏西ロータリークラブ　2014～2015年　第9回　理事会資料　

2015年�2月 13日�例会終了後

�ザ・クレストホテル柏

議��題��概��要

①新入会員候補者の件日 暮��肇

水 野�晋 治

馬 場��弘

増 谷  信 一

森 市  直 樹

×金 本�元 章

鈴 木�桂 三 ○

嶋 田�英 明


